

Pressemitteilung

Köln 06.09.2024

Raphael Dombrowski wird neuer 1AVista Reisen Geschäftsführer

Zum 01.09.2024 wurde Raphael Dombrowski zum Geschäftsführer der 1AVista Reisen GmbH ernannt. Dies gaben Hagen Mesters und Sascha Güldenmeister, die langjährigen Geschäftsführer und Gesellschafter des Kölner Flusskreuzfahrtenspezialisten bekannt.

Der 50-jährige Münsteraner hat seine touristische Laufbahn 1994 mit einer Ausbildung zum Reiseverkehrskaufmann beim Schwarzwald-Reisebüro in Freiburg begonnen und war danach viele Jahre für den Einkauf von Fluss- und Hochseeschiffen im elterlichen Betrieb in Münster zuständig, wo auch 1AVista Reisen ein wichtiger Partner war. "Der Kontakt begann vor 15 Jahren durch den Vollcharter eines Flusskreuzfahrtschiffes von 1AVista Reisen. Schon damals war ich begeistert von der Schnelligkeit der Bearbeitung und Flexibilität bei den Kolleginnen und Kollegen in Köln".

Der Wechsel erfolgte dann im November 2020. Zuletzt war Raphael (Raffa) Dombrowski zusammen mit Manuel Kloubert als Prokurist und Leiter Flusskreuzfahrten bei 1AVista tätig.

"Mit Raffa Dombrowski werden wir das kontinuierliche Wachstum von 1AVista Reisen weiter voran treiben, uns ist sowohl fachlich als auch menschlich eine hoch qualifizierte Besetzung gelungen." So 1AVista Reisen Geschäftsführer Hagen Mesters.